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https://www.100test.com/kao_ti2020/211/2021_2022__E5_AE_89_

E7_9C_81_E6_98_8E_E5_c107_211163.htm 一个家长倡权组织

的调查提出警告，由于中学旧制十三班的学生与新制十二班

的学生将于明年同时申请入读大学或学院，再加上政府教育

拨款不足，因此可能有多达三万名合资格的莘莘学子将于零

三至零四的学年被拒于门外，换言之，落选率高达三分之一

。 “关注教育之人”的布莱克特周二在新闻发报会上表示，

政府经常声称将会为每一名愿意及合资格升学的学生提供学

额，但目前学院及大学在收生及经费方面仍然有很多未决的

问题。这个组织的数据是以向安省全部十八间大学及二十四

间学院的其中十三间进行的调查为依据，结果显示只有一间

大学及一间学院估计将会有足够的经费，来应付明年人数增

加的情况，而大部份则表示将不会有足够的资金。不过，几

乎所有的大学及学院均指出，只要经费充足，便应可以解决

问题。 调查也发现，目前大学的平均收生数分已高达八十点

三分，这意味着当明年五年制及四年制的中学毕业生一起申

请入学时，标准将会再收紧。除此之外，在如何公平地比较

新旧学制毕业生的成绩方面，目前仍未有确实的政策。这调

查亦指出，有三分一的专上学院预期，现时已是全国最高的

学生与教员的比率，在明年将会进一步扯高。与此同时，调

查亦警告，由于学生人数增加，将会导致宿位及奖学金不足

。 安省大学教师协会的杰西克认为这次调查的结果令人感到

震惊，且表示可以肯定政府到目前为止还是准备不足。布莱

克特表示，最大的问题就是金钱。这个家长组织指出，虽则



政府表示会资助在零三及零四学年内增设七万三千个学额，

但当学校没有经费增聘教师及支援职员，这将没有意思。虽

然政府已承诺拨款二亿九千三百万元来应付新旧制学生于明

年一并入读大学的情况，但大学则表示每年将需款一亿元。

安省专上教育厅长耿宁汉发言人罗斯表示，政府正逐步确保

每一名学生将可以获得取录。这两批毕业生仍未申请入学，

他说：工作未完成。策划尚未停止。我们将继续监察，继续

策划，且在发展过程中仍会加以研究。nbsp； 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


